
Cassa Rurale, bilancio da record
patrimonio netto di 190 milioni
L’assemblea. Riconfermato per i prossimi tre anni Enzo Zampiccoli al vertice della prima banca di credito trentina
L’utile netto tocca i 13,6 milioni di euro. La solidità (Cet1 ratio) è salita dal 15,62% al 18,60%. Due milioni al volontariato

ARCO. Dopo un «triennio straordi-
nario», con tre processi di fusio-
ne in altrettanti anni, la Cassa Ru-
rale Alto Garda ha chiuso il bilan-
cio 2019 con risultati eclatanti. 
L’utile netto è cresciuto, come 
pure l’indicatore di solidità patri-
moniale della banca, mentre l’in-
dicatore NPL, il rapporto fra i cre-
diti deteriorati lordi e il totale de-
gli impieghi lordi verso i clienti, è 
in caduta libera. Cresce di 20 mi-
lioni il patrimonio netto. Inoltre i 
soci hanno confermato la pro-
pria fiducia nella dirigenza. Enzo 
Zampiccoli è stato riconfermato 
alla  presidenza  della  migliore  
banca trentina, anche per il pros-
simo triennio. Ben 2.361 soci, nu-
mero addirittura superiore alla  
media di partecipazione delle ul-
time assemblee ordinarie, hanno 
votato tramite delega al notaio 
Piero Avella, dimostrando vici-
nanza alla Cassa Rurale che si è vi-
sta costretta, per l’emergenza Co-
ronavirus, ad annulla la tradizio-

nale assemblea annuale. «Sareb-
be stata l’occasione istituzionale 
per rendicontare l’attività di un 
triennio di straordinaria impor-
tanza nella storia della Cassa Ru-
rale Alto Garda – spiega il presi-
dente Zampiccoli – lo avremmo 
fatto con grande soddisfazione e 
orgoglio per gli obiettivi raggiun-
ti con il contributo di tutti gli at-
tori in campo».

Le eccellenze.

«Numeri  di  assoluto  rilievo»,  
spiega il direttore generale Nico-
la Polichetti. L’utile di esercizio, 
che supera ampiamente 13 milio-
ni di euro (+21% su base annua), 
malgrado il livello dei tassi che 
permangono ai minimi storici. Il 
CET1 ratio, il principale indicato-
re di solidità e adeguatezza patri-
moniale, cresciuto nell’anno di 
quasi 350 punti base e ora pari a 
18,60%. L’incidenza dei crediti 
deteriorati  lordi  sul  complesso  
dei finanziamenti, scesa di oltre 5 

punti percentuali a 9,20%. Il pa-
trimonio netto, pari a 188 milioni 
di euro, è in rialzo di più di 20 mi-
lioni di euro. Ma è la continuità 
dei risultati conseguiti nell’ulti-
mo triennio ciò su cui pone l’ac-
cento il  presidente Zampiccoli, 
«risultati che consentono di af-
frontare con basi molto solide le 
incognite del contesto economi-
co locale conseguite all’emergen-
za sanitaria». A questo proposito 
il  direttore  generale  Polichetti  
anticipa che il bilancio 2020 sarà 
caratterizzato da accantonamen-
ti prudenziali a copertura del ri-
schio di credito che nei prossimi 
mesi certamente produrrà effetti 
economici.

Gli accantonamenti

Il direttore Polichetti evidenzia 
che la Cassa Rurale si è da subito 
attivata nell’adozione di tutte le 
iniziative volte a fornire soluzio-
ni sostenibili ai lavoratori, alle fa-
miglie,  alle  imprese del  nostro 

territorio in temporanea carenza 
di liquidità a causa dell’emergen-
za, deliberando quasi 1.000 con-
cessioni di credito per oltre 50 
milioni di euro e più di 2.600 so-
spensioni del pagamento di rate 
su mutui con debito residuo com-
plessivo di quasi 400 milioni di 
euro.

Il presidente Zampiccoli rimar-
ca il sostegno garantito a tutte le 
associazioni  di  volontariato  in  
una fase delicata in cui, per causa 
di forza maggiore, si sono ridotti 
i flussi di finanziamento privati e 
pubblici: «Ruolo fondamentale 
della Cassa Rurale è quello di sta-
re vicina alle proprie comunità in 
particolare nei momenti più diffi-
cili, non limitandosi a fornire ri-
sorse finanziare, per quanto fon-
damentali, ma per contribuire a 
definire  progetti  di  intervento  
che sappiano cogliere le priorità 
da gestire». Nel 2019 gli investi-
menti (nelle forme delle eroga-
zioni liberali e delle sponsorizza-

zioni) a supporto dell’associazio-
nismo e del volontariato del terri-
torio di  competenza sono am-
montati a quasi 2 milioni di euro 
e, con l’approvazione della distri-
buzione dell’utile d’esercizio, è 
stata destinata la ragguardevole 
cifra di 1.700.000 euro al Fondo 
beneficenza.

Il rinnovo del Cda.

In linea con la previsione statuta-
ria in ordine alla progressiva ri-
duzione del Consiglio di Ammini-
strazione a nove membri, hanno 
terminato l’esperienza di ammi-
nistratori Alberto Bonora e Stefa-
no Delana, cui il presidente Zam-
piccoli ha rivolto un sincero rin-
graziamento per il prezioso con-
tributo fornito, e sono stati con-
fermati i consiglieri in scadenza 
Matteo Grazioli, che ha ricoperto 
nell’ultimo triennio il ruolo di vi-
cepresidente del Consiglio di am-
ministrazione, e Roberto Giaco-
molli.

La proposta di Santi.
La candidata sindaco
del centro destra
vuole animare Riva

• Una recente assemblea dei soci della Cassa Rurale Alto Garda
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Arco

Nordic walking

con Andromeda
•L’associazione Andromeda, in 

collaborazione con il Coordina-

mento Attività 60 e Più Alto Gar-

da e Ledro, e con il sostegno del 

Comune di Arco, organizza un 

corso di camminata nordica idea-

to e condotto da Maria Marcela 

Oneto. Il corso si terrà nei giorni 

14, 16, 21 e 23 luglio, con ritrovo 

presso il Parco “Nelson Maldela” 

alle Braile, ad Arco, alle 18.30. E’ 

prevista anche un’uscita lungo il 

Sarca, prevista per martedì 28 

luglio dalle 18.30 alle 20.30. Il 

corso è a numero limitato ed è 

obbligatoria l’iscrizione. È richie-

sto il tesseramento all’associa-

zione Andromeda. Per informa-

zioni e iscrizioni, info.associazio-

neandromeda@gmail.it o 

347/3793339. S.BASS.

Riva

Ginnastica dolce

alla “Miralago”
•Riprende domani il tradizionale 

corso estivo gratuito di ginnasti-

ca dolce nello splendido parco 

«Miralago». Il corso, dal titolo 

«R-estate in forma», si tiene ogni 

lunedì e giovedì fino al 10 settem-

bre, per due gruppi di non oltre 

20 persone, il primo dalle 8.15 

alle 9 e il secondo dalle 9.15 alle 

10. Per ottemperare alle norme 

anti-covid, quest’anno (oltre al 

limite di 20 persone) è richiesta 

l’iscrizione, che si fa sul posto. 

Occorre portare con sé un mate-

rassino, abbigliamento adeguato 

e scarpe comode. Se piove il cor-

so si tiene ugualmente, spostan-

dosi negli spazi coperti adiacenti.

Il programma di ginnastica dolce 

è rivolto a tutti, anziani, bambini, 

giovani e adulti.

Varignano

Incidente in moto:

donna in ospedale
• Incidente, per fortuna senza 

gravi conseguenze, ieri pomerig-

gio, a Varignano, nei pressi del 

bivio per salire a san Giovanni al 

Monte. Una signora, in sella al 

proprio motorino, è stata urtata 

da una vettura, finendo a terra. 

Sul posto l’ambulanza di Trenti-

no emergenza e una pattuglia 

della Polizia Locale. Per la 56en-

ne si parla di traumi vari. FR.BU.

RIVA. «Si usino gli spazi dell’a-
rea ex Cattoi per fare un dri-
ve-in o per concerti all’aper-
to»: la proposta (che, se presa 
in  considerazione  e  ritenuta  
percorribile, dovrebbe passa-
re da un accordo tra proprietà 
e Comune, notoriamente non 
in buoni rapporti) arriva dalla 
candidata sindaca rivana del 
centrodestra  Cristina  Santi.  
«I cittadini – argomenta l’e-
sponente  leghista  riguardo  

all’eterna questione dell’area 
in fascia lago – vogliono pro-
poste concrete. Tanto più in 
un momento simile, nel quale 
è necessario infondere fiducia 
e promuovere iniziative capa-
ci di creare indotto. Per que-
sto proponiamo di  utilizzare 
gli spazi dell’ex Cattoi come 
drive-in, o per allestirvi con-
certi all’aperto nel rispetto del-
le normative post-Covid. Ri-
va soffre di un’atavica man-
canza di  iniziative  rivolte  ai  
giovani e più in generale alle 
famiglie. L’esperienza del ci-
nema all’aperto, e lo dimostra-
no i buoni risultati ottenuti in 
città come Trento, permette-

rebbe di vivacizzare una zona 
poco o per nulla frequentata e 
ottemperare al contempo alle 
regole antivirus». 

Secondo Santi, «con la di-
sponibilità dell’attuale ammi-
nistrazione si potrebbe scuote-
re la stagione turistica che ri-
schia di perdersi molti dei suoi 
momenti migliori - spiega an-
cora la candidato sindaco di 
Riva -. Siamo a inizio luglio, 
non è ancora troppo tardi per 
avviare  simili  iniziative,  che 
potrebbero aiutare tutti colo-
ro che, a ragion veduta, temo-
no di riprendere le attività so-
ciale sacrificate a causa della 
pandemia. Stare in auto ad as-

sistere  alla  proiezione  di  un  
film che altrimenti, in zona, 
sarebbe impossibile da segui-
re credo sia capace di creare 
indotto per l’intera città. Si ri-
vitalizzerebbe il lungolago, le 
attività  limitrofe  e  i  negozi,  
che lamentano una penuria di 
clientela preoccupante». E la 
musica? «Si potrebbero orga-
nizzare  concerti  all’aperto  
che, con le necessarie precau-
zioni, diventerebbero un ap-
puntamento fisso per la gio-
ventù, con il doppio risultato 
di evitare lunghi spostamenti 
e di attirare nonché fidelizzare 
una diversa tipologia di turi-
smo». M.CASS.

• Il direttore generale Nicola Polichetti e il presidente Enzo Zampiccoli

«Ex Cattoi, concerti e cinema drive-in»

• L’area dismessa dell’ex Cattoi a Riva
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